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今年度会長テーマ

第2155回例会 2011.2.3

温故知新 そして 和

地域を育み、
大地をつなぐ

■司会：
　戸澤例会運営委員長

■点鐘：山本会長

■会長報告 山本会長

皆様こんにちは。まずは1月27日(木)の例会の会長代理
をして頂きました小町次年度会長、また幹事代理をし
て頂きました野村次年度幹事ありがとうございました。
お陰さまを持ちまして、宜野湾ＲＣの45周年記念式典
例会に出席し無事に役目を終えて帰ってまいりました。
ありがとうございました。式典等の内容等は後程、友
好委員会の樺澤副委員長よりご報告があると思います
ので、私からは宜野湾ＲＣとの友好クラブの協約書の
締結について、21年前にさかのぼり少しお話をさせて
頂きます。

まず宜野湾ＲＣと私共東京東村山ＲＣの｢友好クラブ
協約書｣を締結致しましたのが1990年5月30日です。
当時の宜野湾ＲＣが平安座(へんざ)会長、白間幹事、
我がクラブが細渕会長、土方幹事でありました。締
結の会場は宜野湾市沖縄シェラトンホテルにて華や
かに行われました。
第1条　両クラブの会員間の友情と理解を深め相互に
　　　ロータリー精神を高揚し世界平和と文化の 
　　　 向上に寄与する事を目的とする。
第2条　協約の自動継続延長の件
第3条　クラブ週報、名簿の相互交換の件、活動報告
　　　 の情報交換などの件
第4条　他クラブとの協約の自由の件
第5条　本協約が公式に発効した月の週刊を、毎年友
　　　 好クラブ結成記念週刊として意義をあらしめる｡
この様な内容にて締結されておりました。もうかれ
これ21年の歳月が過ぎてまいりました。
それから、宜野湾の木下委員長の兄弟の白間さんが
お会い出来ない事を非常に残念がっておられた事を
お伝え致します。(白間さんもインフルエンザの病み
上がりでした。)
節分の行事は宮中での年中行事であり、延喜式では、
彩色した土で作成した牛と童子の人形を大内裏の各
門に飾っていた。これは、平安時代頃から行われて
いる｢追儺｣から生まれた。｢続日本紀｣によると706年
(慶雲3年)にこの追儀が始まり、室町時代に使用され
ていた｢桃の枝｣への信仰にかわって、炒った豆で鬼
を追い払う行事となって行った。｢臥雲日件録(瑞渓
周鳳)｣によると、1447年(文安4年)に｢鬼外福内｣を唱
えたと記されている。近代、上記の宮中行事が庶民
に採り入れられたころから、節分当日の夕暮れ、柊
の枝に鰯の頭を刺したもの(柊鰯)を戸口に立ててお
いたり、寺社で豆撒きをしたりするようになった。
一部の地域では、縄に柊やイワシの頭を付けた物を
門に掛けたりするところもある。

スローガン復唱。｢温故知新｣古き を たずね 新しき
をしれば もって師となるべし。
①例会に出席し、メンバー間の懇親を深め、自分自
　身に有意義な例会を見つけよう。
　そして自分自身の例会出席の楽しみを見つけよう。

■国歌：｢君が代｣
■合唱：ロータリーソング
　　　　｢奉仕の理想｣

◆ソングリーダー：
　村田会員
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■東京東大和ＲＣ：
　｢ＩＭ｣報告書の受理

■国際ロータリー：
　｢国際ロータリーとロータリー財団の2009-10年度
　年次報告書｣の受理

■ガバナーエレクト事務所：
　ＰＥＴＳ並びに地区チーム研修セミナーの案内の
　受理
　2011年3月1日(火)　13:00～
　於　帝国ホテル本館2Ｆ

■米山奨学委員会：
　米山奨学生の世話クラブとカウンセラーの引き受
　けについてのお願いの受理
　奨学生名　朴　動浩(パク ドンハ)
　　　　　　韓国　33歳　男性
　東京大学工学系研究科　建築学専攻
　受入期間　2011年4月～2013年3月

■回覧：所沢中央ＲＣ週報

■例会変更：所沢中央ＲＣ　2月14日(月)→移動例会

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

34 25 1 6 80.65

■出席報告 中條例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：2名
■前々回出席率メークアップ修正後：93.75％
■前々会メークアップ者：
　相羽会員：新宿ＲＣ
　中條会員：清瀬ＲＣ

石山クラブ管理委員■ニコニコＢＯＸ

◆山本会長、中丸幹事：
　　　　　　小町次年度会長、野村次年度幹事、1月
　　　　　　27日の代行業務ありがとうございました｡
　　　　　　年度内もう一度くらいお願いしたいと

②例会を欠席したら、メークアップを必ずしよう。
③入会時のスポンサーは新人メンバーのメークアッ
　プの面倒を必ず見よう。
④食事の廃棄を少なくする為に例会を欠席する時には、
　前々日までに事務局に連絡を入れよう。
⑤夜間例会、懇親会、旅行に奮って参加しメンバー
　の懇親を深めよう。
⑥クラブメンバーの全員卓話を盛り上げよう。
⑦マイ箸を失くさない様に使おう。
⑧交換留学生をしっかりと育てよう。
⑨阿部ガバナー補佐の掲げた、キャッチアップ90(出
　席率90％以上)を実現しよう。
1月も出席率平均90％を達成しました。2011年2月17
日の例会は、後程戸澤委員長より説明がありますが、
2月23日の我がクラブの創立記念日に因み、創立記念
100％例会としたいと思いますので是非是非皆様のご
協力をお願い致します。

■幹事報告 中丸幹事

■ご結婚祝月：
　土方会員、石山会員
　中條会員

■会員誕生祝月：
　木下会員、野澤会員
　中條会員

■令夫人誕生祝月：
　山本会長



東京東村山ロータリークラブ

｢2月23日はロータリーの誕生日｣とポール・ハリスが初
めて4人で会合を開いた日と紹介されていますが、当ク
ラブの誕生日も2月23日です。また｢エバンスト便り｣に
はアメリカアリゲータが紹介されていますが、前にお
土産のもって来ました鰐の頭の剥製はまだ売られてい
るようです。
｢ロータリーを一言で｣｢ロータリーって何ですか｣と聞
かれたときの答えが紹介されていますが、お国柄か、
お人柄かわかりませんが、それぞれ興味のある答えが
紹介されています。所沢中央ロータリークラブのバナ
ーが紹介されており、日本一のケヤキ並木が紹介され
ています。
最後ですが、言いたい聞きたいというコラムで米山記
念奨学事業に日本人学生も対象にすることについて色々
ご意見が述べられています。

■野村バギオ基金評議委員

今期の親睦旅行は、3月17日から1泊で、静岡県沼津市
にある淡島ホテルに決定しました。ゆっくりと旅行を
楽しめる様に、行程を組む予定です。通常ですと一泊
二食で、1人5万円程の料金を2万円税込で、宿泊出来ま
すので是非ご夫婦での参加をお待ちしてます。

■野村クラブ管理委員長

■卓話(バギオ基金について)

　　　　　　考えております。
◆木下会員：会長、幹事、樺澤さん、町田さん、宜
　　　　　　野湾ＲＣの記念例会出席ご苦労様でし
　　　　　　た。本日のメニューは初めてですが、
　　　　　　ラーメンのお味はいかがでしょうか。
◆野村会員：本日バギオ基金の卓話をします。初め
　　　　　　てプロジェクターを使用します。皆様
　　　　　　ご協力ありがとうございます。
◆山本会長：写真ありがとうございました。

本日のニコニコ合計：   31,000円
　　累　　　計　　：  902,019円

■委員長報告

■樺澤会員研修委員長

樺澤会員研修委員長より宜野湾45周年記念式典参加報
告がありました。
去年蓬莱鏡を植樹した公園で、今年は｢いっぺい｣の植
樹をして参りました。ピンク色のかわいい花の咲く木
です。その後夕方より記念例会及び式典に参加。出席
者は約60名で、山本会長が祝辞を述べました。翌日は、
嘉手納基地を見学し、滞在中は柏田会員が移動の足を
確保していただきました。

｢ロータリーの友｣2月号をみて、我がクラブはすばらし
いクラブであり、このクラブに入れて戴いたことに誇
りを感じました。｢ロータリーの友｣昨年12月号について、
我がクラブが米山奨学生としてお世話したジェフリー・
ベアさんが、パレスチナのロータリーの誕生に貢献さ
れたことをご紹介しました。このジェフリー・ベアさ
んについて、今月号にも、｢世界に羽ばたけ！米山学友｣
の｢パレスチナにロータリーの息吹を｣と紹介されてい
ます。ジェフリー・ベアさんは、土方会長さん、その
前の木下幹事さん、また、後の嶋田幹事さんの時の米
山奨学生で、ジェフリー・ベアさんは東京東村山ロー
タリークラブの例会に出るたびに、会員の皆さんは私
を歓迎し、日本での生活を気遣ってくれましたと、また、
東京東村山ロータリークラブの活動から｢超我の奉仕｣
というロータリー精神の大切さを教えてもらいましたと、
さらに日本のロータリアンのように手を差し伸べたい
と述べられています。これからも先輩方の奉仕の心を
引き継いで、米山奨学会やロータリー奉仕活動に努め
て参りたいという思いを強く感じました。
また、当クラブでも當麻会員を始め皆様が関心のある｢ロ
ータリーの綱領の和訳について｣として、ガバナー協議
会・綱領等翻訳問題調査研究小委員会の報告が掲載さ
れていますが、アンケートの結果では、綱領の修正を
すべきであるという方が非修正派の約3倍の47.5％です
が、｢身に染み付いたものは変えずに残したほうが良い
のではないか｣という意見に代表されるように、3分の1
のロータリアンは綱領の和訳に問題はあると感じてお
られますが、改正には慎重なようです。
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■点鐘：山本会長

■第8回(2月度)理事・役員会

2011年2月2日(水)　　於  たきび 18:30～

■1月の収支明細報告について
　赤木会計より報告があり、報告の通り承認された。

■入会予定者について
　多摩信用金庫東村山支店  支店長  山宮 隆 氏
　(高橋 徹 氏 後任者)　異議なく承認された。

■親睦旅行についての進捗状況報告
　3月17日～18日に伊豆の淡島を予定し詳細を検討中と
　の、野村クラブ管理委員長より報告があり了承した。

■その他
①�二ノ宮会員の出席｢免除｣について
　診断書の提出があり次第免除とする事を承認した。

②会員増強委員会入会勧誘者との食事会の費用支出に
　ついて
 委員会の予算残高を超える部分を予備費から支出する
　ことを承認した。

③米山奨学生とカウンセラー引き受けについて
  朴 動浩(パク ドンハ)君　韓国　男性　33歳
　東京大学工学系研究科 建築学専攻
 (2011年4月～2013年3月)の世話クラブとして受入を承
　認し、カウンセラーを野崎一重会員を予定する事と
　した。

④2月17日を創立(2月23日)記念例会とした。

⑤その他意見として、クリスマス例会の反省、クラブ
　所定のジャンパー、ジャケットについて所持してい
　ない会員についての配慮(追加制作について)等、次
　年度への検討課題とした。またＦＲＣについて、｢本
　来は勉強会のはずでボーリングやカラオケをするの
　がＦＲＣではない｣との意見が出された。


